



Asociación Empleados de Kutxa
Kutxako Lankideen Elkartea

En la línea de los últimos años de ampliar las actividades de la asociación, y con motivo de pasar un buen rato entre compañeros y familiares, desde la Junta Directiva se acordó proponer una jornada de teatro en Donostia-San Sebastián, y qué mejor opción que dirigirnos a la compañía de teatro CECA, que dirige nuestro entrañable amigo Manolo Martínez.

Así fue cómo se gestó la representación de la obra **“La balada de los tres inocentes”** del autor Pedro Mario Herrero. La fecha elegida fue el 16 de noviembre y el lugar el salón de actos del Colegio ALDAPETA con capacidad para 268 personas.

2 técnicos de montaje desplazados desde Madrid instalaron esa misma mañana el decorado en el escenario del magnífico salón de actos.



Asimismo, los 12 actores que iban a representar la obra llegaron al mediodía al salón de actos para supervisar el escenario y hacer las pruebas de luz y sonido.

Todo estaba preparado y conforme por lo que nos fuimos a comer y volver después para representar la obra a las 18 horas.

Una comedia que, durante casi 2 horas, hizo disfrutar al auditorio del enredo de los distintos personajes y que desató numerosas risas y carcajadas entre los asistentes.



Finalizada la representación, que recibió los aplausos de todo el público, se ofreció un coctel en el comedor del colegio donde pudimos saludar y conversar con los actores, así como aplaudirles la magnífica representación que nos habían ofrecido.



Queremos agradecer a la Compañía de teatro CECA su esfuerzo por acudir este fin de semana a nuestra ciudad y poder deleitarnos con esta obra que hizo las delicias de todos.

En la foto, los 12 miembros del grupo de teatro junto con Unai Ocaña, presidente de DAD-Kutxa (3º por la izda.) y José Manuel Goenaga, sentado en el suelo, presidente de honor de DAD-Kutxa, en la antesala del salón de actos antes de dar comienzo la función.